



INFORMAN.id

Polsek Parakansalak Laksanakan KRYD Zona Utara 1 untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jul 11, 2023 - 10:33



Bripka Dadang Suhendar Polsek Parakansalak
-6.799440,106.709142,244,5m
10/07/2023 20.04.04

Polsek Parakansalak Laksanakan KRYD Zona Utara 1 untuk Jaga Keamanan dan Ketertiban

SUKABUMI - Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Zona Utara 1 guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kapolsek Parakansalak beserta anggota Polsek Cicurug dan Polsek Cidahu melaksanakan patroli dan razia dengan sasaran utama curat, curas, curanmor, narkoba, genk motor, dan tindak pidana lainnya. Pada Senin,

10 Juli 2023, pukul 20.00 WIB Kemarin.

Dalam kegiatan KRYD tersebut, petugas melaksanakan patroli dan razia dengan tujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. Sasaran patroli meliputi wilayah hukum Polsek Parakansalak serta Polsek Cicurug dan Polsek Cidahu yang berada di Zona Utara 1. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan, menyampaikan, "Kami melaksanakan KRYD Zona Utara 1 dengan fokus pada pencegahan tindak kejahatan, seperti curat, curas, curanmor, narkoba, dan gangguan kamtibmas lainnya. Melalui patroli dan razia ini, kami berharap dapat memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat di wilayah hukum Polsek Parakansalak, Polsek Cicurug, dan Polsek Cidahu." Ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah tersebut berjalan dengan aman dan lancar. Kehadiran petugas patroli dan razia memberikan kepercayaan dan rasa aman bagi masyarakat sekitar.

Kapolres Sukabumi, melalui Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi, mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini guna koordinasi dan informasi lebih lanjut.

Dengan adanya kegiatan KRYD Zona Utara 1 ini, Polsek Parakansalak berharap dapat menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.